

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Destaca Coahuila en primeros lugares en transparencia

Según el secretario de Finanzas de la entidad, calificadoras como HR Ratings y Fitch Ratings posicionaron a la entidad como una de las mejores en esta materia.

Durante la presentación del Quinto Informe de Gobierno de Secretarías y Secretarios de Coahuila, el gobierno estatal destacó por su desempeño financiero adecuado durante el 2022, donde resaltó la recuperación en la generación de ingresos propios y un control efectivo en el gasto operativo.

El Secretario de Finanzas, Blas Flores Dávila, aseguró que como resultado de estas acciones, la ratificación de calificadoras como HR Ratings y Fitch Ratings posicionaron a la entidad como una de las mejores en transparencia y rendición de cuenta.

Expuso que Fitch Ratings publicó que: 'la deuda estructurada del estado ha mostrado ser resistente al estrés económico y al financiero que han generado las crisis diversas ocurridas, así como el impacto de una Pandemia Mundial'; además que las calificaciones otorgadas están basadas en el análisis y evaluación de la información financiera de los últimos meses en la entidad.

'A cinco años de nuestro Gobierno, continuamos trabajando de manera responsable y coordinada para lograr la mejor situación financiera y cumplir los objetivos que se establecieron en el Plan Estatal de Desarrollo; con disciplina financiera, ejerciendo los recursos que nos han permitido alcanzar un mayor grado de desarrollo para nuestro estado', expresó el funcionario estatal.

Aseguró que en Coahuila, se ha atendido y se continúan destinando los recursos 'suficientes' para superar los efectos que en materia de salud y economía que dejó la pandemia del Covid-19, además de los apoyos sociales, en seguridad y justicia.

'Continuamos implementando las estrategias que nos conducen a la modernización administrativa, a la eficiencia recaudatoria y al buen ejercicio del gasto, con estricto apego a los principios de eficiencia, transparencia y rendición de cuentas', señaló.

Igualmente destacó la contratación de instrumentos derivados a través de un contrato de intercambio de flujos (“swaps”) para mitigar los riesgos de las tasas de interés asociadas al mercado de dinero, de los créditos de largo plazo, lo cuál, contribuyó a que el costo de la deuda se mantuviera prácticamente en los mismos niveles de ejercicios anteriores, esto pese a la volatilidad de los mercados y el gradual aumento de las tasas de referencia del presente ejercicio.

■ 'Registramos un ingreso del orden de 43,607 millones de pesos
■ equivalente a 72.8 por ciento de los 59,957 millones de pesos
■ proyectados', detalló.

En materia de Asistencia Fiscal, Flores Dávila explicó que para facilitar al contribuyente la presentación de trámites y pago, se renovó el portal 'Pagafacil', en el cual se concentraron las opciones de trámites en el apartado denominado 'Citas', por lo que en periodo de enero a septiembre de 2022 se registraron más de 4 millones de trámites de contribuyentes en todas las plataformas.

Respecto al Presupuesto de Egresos, dijo que se continúa con las estrategias para que el gasto público en todo momento sea administrado con 'eficiencia y transparencia', esto apegado a lo establecido en el Plan Estatal de Desarrollo 2017-2023.

'Los buenos resultados en materia de administración del gasto público que hemos obtenido durante estos cinco años de Gestión han sido reconocidos por instancias gubernamentales y no gubernamentales. En la evaluación realizada por la SHCP, Coahuila pasó de 96.96 por ciento, a 97.90 por ciento en el Índice de Calidad en la Información (ICI), la cual analiza si se da seguimiento a todos los proyectos que se encuentran en ejecución', señaló.

'Es satisfactorio informar a esta Soberanía, que Coahuila obtuvo el primer lugar en la medición del ejercicio 2022, con 100 por ciento de calidad y transparencia en la aplicación de recursos públicos. (L35) Asimismo, el IMCO a través del Barómetro de Información Presupuestal Estatal 2022, otorgó un 100 por ciento de cumplimiento al Estado de Coahuila de Zaragoza debido a la calidad de la información presupuestal con la que contamos. De esta forma se consolida nuestro compromiso con la transparencia y rendición de cuentas en la aplicación de los recursos públicos', concluyó.